

25.08.2016

Auffahrt Heinigstraße zur Hochstraße Nord kurzfristig gesperrt

Wegen Arbeiten an der Übergangskonstruktion wird die Auffahrt zur Hochstraße Nord in Fahrtrichtung Bad Dürkheim von der Heinigstraße kommend am Sonntag, 28. August 2016, gesperrt. Der Verkehr wird über die Auffahrt zur B 44 in Fahrtrichtung Mannheim, Abfahrt Oppau, Hemshofkreisel und von dort zurück zur B 44 in Fahrtrichtung Bad Dürkheim umgeleitet.

Die Verwaltung bittet Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die entstehenden Beeinträchtigungen.